AÑO III.--NUMERO 585

Diario regional de la mañana de información general

Jueves, 27 de agosto de 1936

EN LA LUCHA POR EL HONOR Y LA PAZ DE ESPANA

La caída de Málaga es inminente. - Las tropas del sur prosiguen su avance victorioso y muy pronto se conocerán gratísimas noticias. - También está confirmada la ocupación de Lozoya. - Durante el día de ayer han sido derribados varios aviones rojos. Los marxistas catalanes han sufrido una nueva derrota. - Otras interesantes informaciones

¡Ārriba España!

Años decisivos, decía el filósofo Splengler de los que toca vi vir a nuestra generación. En efecto, años decisivos. Lo prueban, no sólo el testimonio profético del filósofo, sino también y principalmente los hechos. ¡Y qué film tan dinámico y emocionan te el de nuestro siglo! Pero esa lucha de los Estados por el imperio del mundo--lo que, como decía acertadamente, en un editorial, el órgano periodístico de F. E., nos obliga a revalidar nuestros títulos pasados, de gloria imperial, ante occidente--se manifiesta ahora, como acción previa, en la de dos grandes tendencias en lucha, una de las cuales vence ya. Estas dos tendencias son: la bolchevique, destructora y antieuropea, y la fascista, que se erige en causa salvadora de occidente. Contra la ola roja, se levanta el dique de la Europa conservadora, imperial. táis llevando todo el dinero por Porque se va a eso, al Imperio, que asumirá ante el mundo aquel medio del robo y del pillaje. o aquellos pueblos que por su jerarquía nacional, merezcan el rectorado. Y nos cabe a los españoles, con nuestra guerra civil, hagan pues el terror que les cau que del lado del Ejército y de las milicias nacionales, de la Es- só fué indescriptible principalpaña nueva, de la España que amanece, se significa también mente a sus aviadores a los que como defensa de occidente, apresurar la fase decisiva de esta

Ya se lee en la Prensa. Ante los propósitos subversivos de mación de los nacionales, tan Rusia, que hinca la simiente de la discordia allí donde quiera perfecta, que causó el pánico de puede y aún se prepara movilizando su juventud, para atacar a la civilización occidental, Alemania, Italia, Austria y Hungría los nuestros. convienen la formación de un bloque de resistencia. Y a estos pueblos, seguirán Polonia y Portugal y aun Yugoeslavia y, por descontado, España. Este bloque de naciones con voluntad imperial, serán las que se levanten como fortaleza inconmovible. Ya se ve la decisión con que los pueblos se definen. Sólo el respeto de Rusia a Europa, podría evitar el choque. Pero ya vemos, en el caso de nuestra lucha civil, cómo obra Rusia, y a su zaga pueblo como el francés, hoy dominado políticamente por Getafe la clientela de Moscú. Europa, es decir, la civilización, va a reñir la batalla decisiva al Asia soviética. Por fortuna, Europa, tiene ganada de antemano la batalla...

Esto no es un pronuncimiento, se ha dicho de la cruzada nacional. En efecto, esto no es un pronunciamiento. Es la contribución generosa de España a la causa de Europa. ¿Cómo Es- tor lbiñana y al ilustre escri leños. paña, que fué rectora universal dos siglos, que dió el nombre tor don Manuel Bueno de españoles a dos centurias históricas, podía permanecer im- ron al coronel Quintana a quien lar francés porque un avión de pasible, tanto más cuanto que la victoria querían lograrla, los en un Consejo de Guerra conde L'Aire France" ha sacado a va enemigos de Europa, en su propio suelo y a su costa? No, no. naron a cadena perpetua, pero que a los criminaies les ha pare España tenía que reaccionar, en curación propia y de Europa. Y eso es el levantamiento de la hispanidad auroral. Cargado de gloria, el espíritu hispánico se levanta, rompe aherrojamientos viles y se dispone a reanudar sucamino, veinte siglos de civilización le contemplan en su incorporación, como dijo Pemán.

Por el micrólono de Radio Sevila

LA CHARLA DIARIA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

los radioventes, por el micrófo momento a otro. no de Radio Sevilla, instalada en la Comandancia General.

Comenzó diciendo que, como todos los días, hacia falta comen tar las noticias faltas de toda veracidad que lanza Madrid, a pesar de que ya van tocando sus consecuencias mediante las ma nifestaciones de protesta que han tenido que soportar en Ma drid y Valencia.

Como de costumbre en la no fiesto en sus palabras dice que che de ayer, el general jefe de en los escasos puntos en que do la segunda división don Gonza minamos nos hallamos siviados lo Queipo de Llano se dirigió a y que nos vamos a rendir de un

> Además dice que entre todos los hombres que tenemos en los puntos que dominamos no suma mos lo que ellos tienen en Ma

> No habéis visto ya partida de necios, que a nadie hacéis comul gar con ruedas de molino

Para darse cuenta solo hace Hoy el flamante ministro mar nos de la tercera parte del texista de la Guerra, Sarabia, cu- rritorio y que en plazo breve el por los marxistas y exijen a los armas, asustado de su propia ya mentalidad se pone de mani número de la que tienen en su

Banco de España 43 se hallan

millones que llevó Gil Robles a Lisboa. Yo no sé si Gil Robles de Portugal, pero que dispone- boa mos de mucho dinero sin haber cenido que tocar esos bancos, eso sí lo puedo afirmar.

Ni de esos bancos ni de ninguno hemos tocado el dinero. Los fondos que hacen falta vienen de las delegaciones de Hacienda, como en tiempo de paz. No como vosotros que os es-

Siguen negando el bombardeo Getafe. Se comprende que lo se les dijo que no teníamos avio nes de bombardeo y se vieron sorprendidos por la perfecta for sus pilotos que huyeron sin pen siquiera en hacer frente a sar

Para evitar que la gerte se en tere de los efectos causados por nuestros aparatos han prohibi do que circule ningún coche por la carretera de Getafe.

También es posible que nie guen que anoche hemos bembar i y pensar que a pesar de este deado la fábrica de armas de To estado de salvajismo en que vi-

Siguen los marxistas cometiendo toda clase de crimenes y

cido insuficiente.

A continuación el general Queipo de Llano dió lectura a en escrito que le había remitido

un caballero argentino. Dice en él que en el pueblecifué detenido, logrando al fin ser puesto en libertad. Fué a Madrid más, de España. vió su casa destrozada, pues había sido objeto de cuatro re-

Respecto a su impresión en muchachas comunistas postulan para el Socorro Rojo Inter nacional y pobre del transeunte que no contribuye con un dena E

La Policia no hace nada y cuando alguien pide socorro a

den. intervenir. El Gobierno carece de control Inda, por lo visto no se ha y todos sus actos están someti dado cuenta de que esos comupresentante de la F. A. I., C N. T.

ces por los que se emiten las notiicas que ellos inventan.

Tal es la dificultad de tener noticias en Madrid, que la pobla cuenta de que la derrota roja es ción ignora que Extremadura y tá próxima y prueba de ello es otras ciudades se hallan en ma esa nota que decía que aunque

no de los nacionalistas. Calcula el súbdito argentino desmoralizarse sus huestes. en unos siete mil los fusilamien tos que han llevado a cabo las

hordas rojas. Respecto a los hermanos Quin tero sabe que fueron detenidos pero ignora si fueron fusilados.

En las Escuelas Pías de San Antonio, en la calle de Hortaieza, se encuentran presas nume rosas personas de derechas, que ya no caben en la Carcel Mode-lo.

Las milicias rojas se incautaron de todo el tabaco y ellos so los pueden fumar en Madrid. Las ambulancias de la Cruz mentiras e idioteces como cuan Roja fueron todas requisadas do decíais que habiais tomado por el Gobierno marxista.

poder se habrá rebajado conside | Esta institución, como es sabí | Cádiz, que sitiábais Sevilla y yo ablemente.

do, prohibe a sus elementos lleme alegro de que os oigan pues
var armas y su misión es exasí acabarán por conoceros com tar que de las 71 sucursales del clusivamente recoger a los heridos. Pues bien, se ven pasar por Y esto no está mal para des mentir esa tonteria que dicen de que carecemos de dinero y que no tenemos más que los de las cames de Madrid las camione tas con sus emblemas y los individuos que van en ellas van armados incluso de ametralladoque no tenemos más que los de las camiones tas con sus emblemas y los individuos que van en ellas van armados incluso de ametralladoque no tenemos más que los de las camiones tas con sus emblemas y los individuos que van en ellas van armados incluso de ametralladoque no tenemos más que los delas camiones de madrid las camiones de madr en nuestro territorio y 28 en el las calles de Madrid las camione

señor argentino logró llegar a Alicante embarcando en un vallevó o no dinero a la capital por aleman que le llevo a Lis-

> Respecto a la moral de las mi licias rojas manifesta en su escrito que los primeros días la te nían buena pero que últimamen te era tal que el Gobierno ha tenido que conceder una prima de diez pesetas diarias para que vayan al frente del Guadarrama que la desmoralización es tal

moral de los marxistas madrile-

Añadió que en San Sebastián os canallas rojos han empezado a fusilar a mujeres y niños por el solo delito de suponer que sean de derechas.

En Malaga ocurre lo mismo y a las muchachas ya sabéis que se las llevan en los barcos. A qué punto de salvajismo ha brán llegado que el "Socialista"

les dice que hay que ir disminuvendo los crimenes y que nosotros también tenemos rehenes y podemos matarlos.

ledo con tan buan éxito como en ven los pueblos en que dominan los rojos, haya países que les ayu Entre estos países se encuen-

tra Mélico, si bien no m

"L'Acción Française", ataca Ayer las hordas rojas asesina al Gobierno del Frente Popurios directivos marxistas que huyen viendo que las cabezas les

huelen a pólvora. Dió cuenta también el general Queipo de Llano de la salida de Marsella de un barco francés cuya matrícula y nacionalidad se había cambiado y en el cual to donde se hallaba veraneando se habían sacado primero nue ve millones y luego treinta y seis

También informó de que las milicias rojas de San Sebastián | mión. gistros, que eran otros tantos sa se hallaban mandadas por ex-

Madrid, dice que las milicias ro- señorita francesa que se halla as son nuevas absolutas de la avergonzada de la conducta del calle y de todo y que algunas Gobierno de su país y le reme tía unas cuantas alhajas para la suscripción para comprar avio-

En Bilbao están conociendo que Prieto les engaña y le incre caso les dice que debe haber un niciones, poniéndoles en fuga. a Dirección General de Seguri- mando único, para evitar, como dad se le contesta que no pue- en el desembarco de Mallorca, el fin del Fren Popular.

dos a lo que dispongan un re- nistas enviados a Mallorca fueron enviadas a la muerte inten U. G. T. cionadamente por Companys, que después de haberles dado cafés y cines que tengan altavo- obra facilita la salida a perso-

> ¡Pero, sí! Prieto se va dando tomasemos Madrid no debian

Ahora ha dicho que en Sevilla radiamos bulos y que a quien ponga en esta capital la emisora marxista le imponemos una mul ta de cincol mil pesetas.

oradenado semejante cosa y los sevillanos pueden oir todo lo que les plazca.

Todos ellos están convencidos de que yo no digo más que ver dades y desde el día 18 están viendo como cada vez se ensan cha más el territorio conquista cer sus servicios. do y se dan cuenta de vuestras Córdoba, que se había rendido rruecos.Estado Mayor".)

Después del primer bombardeo a Cádiz, en el día de ayer en que causaron una víctima, rea lizaron otro en el que mataron a seis personas e hirieron a vein

Estoy cansado de repertir que ese salvajismo de la escuadra y la aviación roja son incompren ataque a las poblaciones que bombardean y por otra parte to das las víctimas son de la pobla ción civil.

Ya me estoy cansando y voy a verme obligado a tomar repre salias que no quería tomar y a las que ellos me obligan.

que ni aún con la prima quieren que se detengan en Huelva, San Fernando, Cádiz y otras ciuda-Ya ven ustedes por este escrito — siguió diziendo el gene ral Queipo de Llano, cual es la también, con harto dolor de mi des a todas las familias de esos miliares de esas fieras.

Aunque pudiera ser que algu nos de esos canallas de los barcos rojos lo hagan a propósito. Nada me extrañaria, pues ya sa béis que el cabecilla de los rojos en Badajoz "El Tuerto", fusila-do hace unos días, en un abrazo que parecía cariñoso que dió a su mujer, le clavó un cuchillo

en el corazón. Y estos a lo mejor también quieren que mueran sus mujeres para casarse con otras.

El comandante militar de Cá ceres me ha remitido unas balas 'dum-dum" parecidas a las que recogimos en Puente Genil.

Eso demuestra lo que son esa gente para quien no puede hajusticia, estricta e inexorable

Dije el otro día, y lo repito ahora, que del diccionario de la lengua española tienen que des-

Hoy, nuestras columnas han logrado todos sus objetivos y aún los han superado.

Yo había dispuesto el ataque a se mañana, pero los hechos se han precipitado de tal manera, que toda la región minera se en

cuentra ya en nuestro poder. Hace días tres columnas habian estrechado el cerco al foco minero y habían cortado la carretera haciendo imposible la sa lida de Ríotinto a ningún ca-

Ayer, una de nuestras columnas tomó Zalamea la Real. Los Luego leyó una carta de una mineros atacaron esa columna denes superiores y de acuerdo y los nuestros aguantaron el choque con valor heroico la ava lancha de varios miles de mineros que llevaban cañones, ame-

tralladoras y autos blindados. Después los rechazaron y, por último, los destrozaron por com pleto cogiéndoles dos cañones pan, pues en lugar de hacerles ametralladoras y fusiles y mu-Las otras dos columnas avan

zaron hoy sobre Salvochea donde los mineros antes de huir que Inda, por lo visto no se ha maron vivas a veintidós perso-Como es natural la indigna-

ción de los soldados ante este hecho fué enorme y la represión fué durísima. fuego al pueblo los rojos y huye-

que en breve serán destrozados. recorrieron. A Burgos ha llegado el capi-

así acabarán por conoceros com NOTA DE LA AUTORIDAD MILI-TAR PARA SU PUBLICACION IN-TEGRA EN LA PRENSA LOCAL

En cumplimiento del Decreto que ordena la movilización, se han incorporado a filas en nuestra ciudad todos los individuos comprendidos en tal disposición, cuya inmensa mayoría sibles, pues no tienen objeto, to se han visto obligados a abandonar el trabajo, colocación u ocuda vez que no van a intentar el paciones habituales, dejando, por lo tanto, desamparados sus hogares y en difíciles condiciones de subsistencia a sus familias.

Estos hombres que lo dejan todo: bienestar y comodidades y que abandonan sin posibilidades de sustento a sus seres más queridos, en cumplimiento de un sagrado deber para con la Patria, merecen que sus conciudadanos no se olviden de ellos y procuren hacer lo posible por tranquilizar su ánimo en el sen-En el día de hoy he mandado tido de asegurarles que nada ha de faltar en sus casas.

En consecuencia, la Autoridad Militar de esta Plaza, hace un llamamiento al patriotismo y sentimientos humanitarios de patronos, empresas y corporaciones, y hace público que vería con mucho agrado el que estas entidades no sólo conservasen corazón que, por cada víctima el puesto a sus obreros y empleados movilizados, instituyéndoque causen, se fusilen a cinco fa les temporalmente por familiares de éstos, sino que incluso sigan abonándoseles sus sueldos y jornales completos, y aquellos patronos más modestos que no pudiesen hacerlo en su totalidad les pasen un socorro, por lo menos, proporcionado a sus posibilidades.

> Por la Comandancia Militar se harán públicos en la Prensa y por la Radio, los nombres y cuantía de los socorros, de aquellos patronos patriotas que, haciéndose cargo de que este es un momento de sacrificios, acudan inmediatamente a este llama-

> De O. de S. S., el Teniente Coronel Jefe de E. M., José Rei-

(Hay un sello que dice: "Circunscripción Occidental de Marruecos.—Estado Mayor.")

otros dos aviones del mismo ae-

ródromo. Hoy se ha realizado un recoviéndose que los marxistas haaparecer las palabras perdón y bían dejado abandonados cuarenta cadáveres en la derrota que sufrieron hace unos días. A lestos cadáveres se les ha dado sepultura.

En Belchite los aragoneses Riotinto que esperaba que caye han destrozado la onceava columna marxista de Cataluña. En Méjico doce cónsules que

tienen dignidad han presentado juntos, su dimisión al embajador de Tam Madrid.

ró internacional del Consejo de la Sociedad de las Naciones ha contestado al gobierno de Burden suya, sino obedeciendo a ór bardearlo.

con el gobierno de Madrid. Está bien. Pero antes de hacer hizo. caso al Gobierno de Madrid de do ni será superado ni por los do cajas con armas. pueblos más salvajes del Africa

a dar cuenta de un hecho ocu- ración a la situación, la que dió rrido esta tarde.

Ha estado en nuestro puerto jo que espera que la acci tres días un destructor francés siva no se hará esperar. cuyo comandante me dijo que quería recoger muchos franceses que se encontraban en Granada. Di todo género de facilidades y esos franceses vinieron En Elva también prendieron a Sevilla siendo objeto de manifestaciones de simpatía, habiennas de derechas y se quita los ron. Sólo quedan unos cientos do sido agasajados por los alasesinos de encima como puede. de mineros huídos por la sierra caldes de todos los pueblos que Este barco salió de nuestro

López que logró huir de Getafe puso a su lado, después el des y a Logroño se han presentado tructor marxista marchó hacia Huelva, que parecia iba a bombardear, pero volvió al lado del barco francés y luego el barco nocimiento en Monte Moncho pirata marchó en dirección al Este el destructor francés tomó

rumbo al sur. Insisto en que no he de hacer comentarios.

Esta tarde por el Estrecho ha cruzado un convoy extraño. Iban el "Churruca", dos franceses y uno ruso con su bandera de la hoz y el martillo. No sabemos dónde irían ni porqué iban

También esta tarde iba un barco por el Estrecho que nos in Dicen de Gibraltar que el bu- fundió sospechas de que llevase armamento. Dos de nuestros aviones salie

ron a su encuentro y le conmigos en relación al corte de las naron a que entrara en el puer comunicaciones que no fué or- to de Algeciras so pena de bom El capitán del barco pidió que

se les dejase ir a Ceuta y así se

Cerca de las nueve de la nobían haberse enterado de que se che y después de haberse extrai trata de un gobierno de crimi- do barras de hierro de su bodenales, cuyo salvajismo no ha si- ga, parece que se han encontra-Dió, por último, cuenta a una

carta que le remitía un señor Ahora, sin comentarios, voy de Barcelona que le pedía aclael general Queipo de Llano y di jo que espera que la acci5n deci-

Animarse, pues, ciudadanos catalanes, que pronto entraremos en Barcelona al grito de ¡Viva España!

CHARLA DE UN PERIODISTA POR RADIO SEVILLA

Terminada la charla del general Queipo de Llano por el nismo micrófono de Radio Sevilla un periodista, cuyo nombre no logramos captar se dirigió a los comunistas de Tánger exponiéndoles la verdadera situación tanto de Málaga como de aquellas otras capitales que aún continúan en manos de los ro-jos y que probablemente no lo estarán muchos días.

Invitó a los españoles residen tes en Tánger a que saliesen al Zoco Chico y arrojasen en su cara a Pedroso y otros compinches los crimenes de Málaga

Respecto a esos dirigentes tan gerinos ya sabéis, obreros españoles que son sólo capitanes Ara

El cónsul del gobierno de Madrid no se atreve a dormir en

(Pasa a la última página)

DOCTOR CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

> ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

HA ESTABLECIDO

en Ceuta su Clínica en la Plaza de Africa número 12 Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7

Aviso importante

Todos los capitanes y subalternos procedentes del Arma de ¡No, no, Inda! Aquí no se ha Infantería, en situación de retirados—cualquiera que sea la Ley a que se encuentren acogidos-y que tengan deseos de contribuir al Movimiento Nacional, prestando servicios, ya activos ya sedentarios según la aptitud física de cada uno, se presentarán mañana, a las 10 horas en este Centro, aún cuando en los primeros días del Movimiento ya se hubieran presentado a ofre-

José Reigada

(Hay un sello que dice: "Circunscripción Occidental de Ma- el Consulado y todas las noches

Jornadas decisivas

Alto el corazón jarriba España!

¡Cómo recobran los pueblos su alegría al cobijo de la bandera bicolor, resumen y símbolo de esta cruzada salvadora! He antes negaron. Así mientras aquí Ceuta, la que deseábamos riente y laboriosa, devuelta a sus tradiciones. Ya es así. Y como Ceuta, así son ya todos los pueblos españoles adonde llegaron la bandera nacional y la espada amparadora de nuestro Ejército. Esta cruzada nacional devuelve a España a su alegría. Es como una bendición que regenera campos y ciudades y los fecunda. Vivimos ya en un ámbito de esperanzas y el futuro se ofrece en exaltada claridad. Los pueblos, recordarán ya con horror aquel tiempo feo de las sañudas persecuciones, del descreimiento sacrilego, de la agresividad basta contra todo principio de jerarquía espiritual; aquel tiempo de locura, cuando ser patriota y creyente, era delinquir. Este es, efectivamente, como dice el himno de Falange, un ama-

¡Y cuanta gratitud debemos al Ejército! Porque había en España una extensa y fuerte protesta contra la insania que los azotaba. Pero la política, esa sucia política de unos, y el abandono ciego y suicida de otros, enervaba o quebraba las mejores voluntades. Hacía falta quien diese un golpe de espada, un golpe duro de acero, que rompiese todo el artilugio, aquella telaraña de pesadilla que trababa nuestra libertad de movimientos. Hacía falta el brazo fuerte, aguerrido, que prestase, con quijotesca generosidad, el amparo que la hueste española, sometida al ludibrio de la política bolchevizante, necesitaba. Y ese espadazo de fuerza y de luz lo dió el Ejército nacional. Y, a su voz, se levantaron los hombres con afán de milicia, con afán de cruzada, para salvar a la Patria. ¡Qué incorporación enérgica hizo posible el Ejército! ¡Cuánta gratitud le debemos!

Ya está la Nueva España, la Eterna, firme, inconmovible, afincada en la roca de su Historia, dispuesta ya a no dejarse arrebatar nunca más el cetro rectoral. Pronto será Nueva España todo el territorio nacional. Pronto, en la sede capital y a lo largo de la costa mediterránea, se levantará, airoso, el pabellón bicolor, que es nuncio de alegría y de salud. Pronto, esa fiebre de sangre que enloquece a Málaga, a Madrid, a Valencia, a Barcelona, desaparecerá dejando paso al amanecer claro y riente de la paz. Y no habrá entonces un solo pueblo en España que no sea como es ya nuestro Ceuta, bastión de reconquista, nueva Covadonga, de la que partieron las voces de ¡alarma! contra el enemigo del pueblo; como es nuestro Ceuta alegre y laborioso. Se comprende ese fervor de las muchedumbres en manifestar su júbilo. Se comprende. ¿Quién no se ha redimido de algo con este triunfo de nuestro Ejército?

¡¡Ceuties, alto el corazón, más alto aún el anhelo, cara al futuro: ARRIBA ESPAÑA!!

(DE COLABORACION)

macho y hembra para criar a

a nuestros hijos?

sus hijos, lo que no harían con

tenemos amistad; queremos a

secularización de los cemente-

rios muchos diputados defen-

dían la unión del cementerio ci

de sus deudos. ¿No es esto reli

gión? ¿No es culto a los muertos,

A estos obreros les bastaría fi

fin?

Todos los hombres, según sen vención quirúrgica en aquellos tencia de un filósofo, natural- casos graves en que sea necemente desean saber y este natu saria ral deseo nos muestra al ciego de la Sta. Escritura al que Jede la naturaleza si vemos con el amor a España, me hace pensucristo preguntó qué era lo que tínuamente el ejemplo hasta en sar continuamente que mejor es quería y respondió que deseaba los mismos animales? Fijaos en taria ahí conquistando terreno vista, que quería verlo, y es que no solamente pedía el órgano cor blado de matrimonio civil ni ca grande y poderosa poral que lo faltaba sino que su nónico y sin embargo se únen Al manifestaros deseo iba más allá, quería la perfecta sabiduría, conocer con sus cinco sentidos las doctrinas los hijos de otros pájaros y lle-

deseo a que nos referimos se en todo ello prescindiendo de lo camina hacia cosas buenas, ha que la religión, las costumbres y cia la perfecta sabiduría de to- el derecho nos dicen comproban das aquellas modalidades que el do estas razones. ¿Con qué dere su beneficio, emanadas unas de la experiencia, otras hijas de esa fuerza creadora de la natu raleza, en una palabra, condi.- do lo que nos rodea? Queremos cirlos por el buen camino.

En esta lucha entablada entre hijos de otros; queremos a nues Patria y anti patria, entre Re- tra familia más que a otras fami ligión y negación de toda creen lias; queremos a nuestros vecicia religiosa, entre Familia y abandono de ese amor a los suyos que hasta en los irracionales parece con toda esa fuerza avasalladora capaz de llegar al sacrificio de la propia vida en defensa de sus seres, todos debe mos coadyuvar a conseguir este fin aprovechando todo momento, toda ocasión por insignifican te que parezca, para desterir la mala semilla jue a voleo tiraren por España unos desaprensivos.

En uno de sus discursos el Sr. Ruiz Fornell, con palabras que llevaban el convencimiento, describió lo que será la España vil y católico no por otra cosa nueva, poniendo de manifiesto la mentira, el engaño, la saño de este último y alegaban estar con que los cabecillas llevaban enterrados en aquellos algunos el virus de su aguijón al corazón de tantos obreros honrados que de buena fe se entregaban a sus culto primitivo, pero culto al predicaciones

Esto es lo que hay que destruir, primero con paliativos, con jarse como se desenvuelven los medicina casera, que bastará en obreros de esas naciones que ba muchos casos para sacudir el jo los postulados de Patria, Relimal; pero acudiendo a la inter gión, Familia y Ley viven y tra

bajan y en aquellos otros que bajo el látigo de aquellos que se llamaron sus defensores arrastran una vida miserable y que con el dinero que les pertenece hacen propaganda de sus ideas, no por ser buenas sino por el temor de que estando solos v ais lados llegue el día de que se les

Este mismo temor les hace con descender con muchas cosas que aquí en España se saquean lestruyen Iglesias, all se toca a todos seremos iguales, no micia, ni el trabajo, ni la honradez, sino solo los estómagos, alli os camaradas más osados se nan encaramados a los puestos más elevados: mientras agu se ha gritado abajo el ejército, alli se ha hecho el ejército más nu meroso de Europa, que si al prin cipio se denominaban entre ellos amarada capitán y camarada omandante hoy se ha predicado el reparto y la destrucción de la riqueza, allí se celebran fles as y carreras de caballos con la misma brillantez que en tiempos

de los Zares. ¿No ves el engaño? ¿No ves omo medran los osados a costa de los honrados trabajadores, obrero español? Despierta, sacude la modorra en que te te-nían sumido y dí con el ciego bíblico: ¡SEÑOR! QUIERO VER. Ceuta Agosto de 1936

Gabriel Benitez Archivere municipal

que tan heroicamente luchan contra las turbas marxistas

No se si han de llegar hasta osctros estas humildes lineas, ero creo que si, me parece que alguno ha de leer lo que desde aquí escribo, y por eso me diri-jo a vosotros; no para aconsearos, porque se que no necesitáis mis consejos, para cumplir ruestra sagrada misión de salar a nuestra querida España; pero si para que sepáis que desde aqui sigo vuestras victorias v espiritualmente estoy siempre vuestro lado.

ie caer herido por el plomo mar-¿Cómo es posible ir en contra los pájaros que nadie les ha ha para hacer una nueva España

Al manifestaros hoy mis sen timientos, lo hago con la inmensa satisfacción y la mayor ale- PAÑA! a una sola voz acompagria de ver nuevamente ondear nadas de sus compañeros garían a morir por defenderlos, en nuestro Acuartelamiento la chas" y jóvenes fascistas para Sobre esta sentencia del filó- Por lo tanto esta es una insti- bandera bicolor, la auréntica ban demostrar a esos canallas que sofo puede sacarse una hermosa tución natural, por fundarse indera de España, la bandera que hasta la mujer va contra ellos, experiencia si por ventura est los mares ganando batallas y descubriendo continentes que lue civilizó, la bandera con la ual han deminado nuestros anhombre como ser superior a los cho otros hombres, por muy co tepasados casi el mundo ente-demás seres ha adoptado par i munistas que fueran iban a criar ro y con la que haremos resurgir una España libre y poderosí-

¿Qué es la Patria sino la ex sima pansión de ese mismo amor a to nallas que se oponen a la salvaa nuestros hijos más que a los tra familia más que a otras fami nos más que a otros vecinos del mismo pueblo con los cuales no nuestro pueblo más que a otros metido y que aun cometen.

pueblos y en suma el amor a nuestra Patria ha de ser mayor pañoles, tenemos una brillantíque a la patria de otros hombres En cuanto a la Religión los mismos que la niegan se abra sima historia y una hermosisizan a ella en sus últimos momentos v sin llegar a este caso dar la nuestra para la salvarecuerdo que en las Cortes Cons tituyentes, cuando se discutía la ción de España.

do contra esos rojos, tenéis que exterminarlos, tenéis que acabar con ellos para siempre sin concederles perdón; acordáos del refrán que dice: "Muerto el pe-rro, se acabó la rabia" y aplicanma de siempre, toda clase de facilidades a dicho efecto, incluso a verificar el cobro a domicilio si algún contribuyente no pudiedo el refrán lograremos una Esoaña grandiosa y libre para siem se venir a pagar en las horas establecidas, para lo cual bastará pre de criminales marxistas. una simple llamada por teléfono.

Gonzalo Llorente Aguilella. (Cabo legionario)

acabe el festin.

misa; mientras aquí se dice que

DE COLABORACION

A los legionários

Queridos compañeros:

En Asturias he tenido la gloria xista, ahora no he tenido la mis na suerte por haberme quedado qui ordenado por nuestros jefes ero os digo con todo el corazón que mas quisiera estar a vuesro lado, mi espiritu guerrero v

Fijáos compañeros, que los cación de España, no son españoes, no pueden serlo porque luchan bajo una bandera extranera que es completamente roja y que su escudo es una hoz y un nartillo que no tienen más tradiciones que el bandolerismo, el saqueo y el pillaje que han co-

En cambio, nosotros, somos es ma bandera roja y gualda por la que tantísimos dieron sus vipor la que tenemos que

Vosotros que estáis combatien ¡¡Arriba España!! ¡¡Arriba el Ejército!! ¡¡Arriba la Legión!! En Dar-Riffien 17 de agosto

(DE COLABORACION)

el bien de nuestra buena y gran-de España quitándola del régi-por una nueva y grande Espamen marxista en que estaba su- ña.

mida, librando a nuestros pa- Obreros españoles, debéis todres y hermanos de las manos dos con mucho orgullo levantar án nunca en la vida desprecia- rinario que con vosotros reco-

Padres que tenéis hijos e hiraer esos malos españoles, quear inútiles para el trabajo quiarla del medio. Mujeres espaasí lo tenían planteado para el salvador, repito hay que darse día 25 del mes de julio, pero no cuenta de sus apellidos el uno a v ayudados de todo buen solado español fueron al moviniento nacional. Además espasupongo que algunos tenpiratas, otros tienen hermabarcos amigos, vecinos de os momentos no respeto a nara hacerla grande y rica.

ue queréis, vosotros queréis tra ajar para poder comer y dormir en hogar aseado, pues obre os españoles, vamos todos a lu-char por la nueva España y enonces tendréis trabajo y tranquilidad en vuestros hogares.

¡ESPAÑOLES! Todos tenemos ue defender a España, todos teemos que ir al frente, si hace alta, todos unidos, ayudando a nuestro Ejército Salvador de Es paña y esos "flechas", esos hom-pres y mujeres de las milicias fascistas que luchan por la nue-va España y todos hay que ir a ına sola voz, una sola pisada y

Esas mujeres fascistas que con u camisas azules se pasean y desfilan por las calles de Ceuta cantando su himno fascista y con nuestra bandera española on sus insignias de Falange Es pañola bordada en el lado izquierdo, dicen todas ¡VIVA ES-

sus cuotas con toda urgencia.

Todo buen ciudadano español rojo, sino un Gobierno Español, ene que luchar por el bien de estas mujeres se deben respepaña y sentirlo de corazón; tar y acariciar con mucho caribuen español dele luchar por no. Lo más posible, repito otra

esos canallas que así no se- en hombros a ese capitán vetepor ningún traidor a nues- rre todas las calles de esta ciu-España y por lo tanto, re- dad dandoos fuerzas y empuje ito nos seremos regidos por ese obierno ruso, cuyo primordial principal lema es la destruc-paña y de vuestros hijos, no hay ción y aniquilamiento de todo que dejarse engañar por esos di-cion y autoridad. que dejarse engañar por esos di-rigentes marxistas, esos rojos igentes marxistas, esos rojos que a cuenta del sudor de nuesas, mirad bien lo que querían tra frente estaban ellos comien do y manteniendo a sus famiian traer a nuestra grande Es- lias y después de explotarnos que aña el crimen sobre la mujer, rían poner a nuestra España en desprecio, el abuso y varias las manos del régimen comunis parbaridades más, y, sobre nues ta, solo hay que fijarse en los ros padres y madres, que al es- malos apellidos de esos ma'os grande España la que es y siemolas todas a luchar, así os sal- pre la será, el canalla y maleanareis de todos esos atropellos te Miajas y Riquelme los más ca e esos grandes canallas que lamidades de nuestro Ejército pudieron alcanzar porque Miajas y el otro Riquelme o Rauestros jefes se han dado cuen- quiel, esos Miajas en un combate con nuestros soldados y bravos legionarios se tuvo que retirar a Madrid que está en estos momentos como vosotros sabéis réis hijos a bordo de esos bar- en manos de esos hipócritas e inútiles rojos, y ese Riquelme otras tienen sus novios, ya que lo han echado de un cargo todos cómo sin conciencia que desempeñaba y ahora lo han bombardeado a esta plaza, nombrado jefe de las milicias spañoles, yo también tengo en rojas españolas; hay que darse cuenta que nosotros del primer nfiente y primos, pero en es- momento del movimiento militar no estamos peleando con esdie, e llos me tiran a mí yo tiro a ellos en defensa de España y todos los buenos españoles que así lo tenemos que ser todos papañoles, sino con el mal gobierno de Rusia, que así trae las vidas de nuestros españoles en un así lo tenemos que ser todos papañoles, sino con el mal gobierno de Rusia, que así trae las vidas de nuestros españoles en un puño, pero nosotros como mili-Obreros, vosotros ya se yo lo tos a luchar por ef bien de España y de la mujer hasta la última gota de sangre que para eso somos soldados de la gran-

le y orgullosa España. También obreros honrados españoles el día 20 del corriente fué puesta en Miramar, como vosotros sabréis, la primera piedra de casas baratas para los oobres que están sin hogar y viren en la miseria, cosa que ese gobierno traidor no pudo hacero ni tenía intenciones, repito obreros, vosotros queréis tener en ei bolso un duro para poder omer con tranquilidad en compañía de vuestros padres e hios que por eso es lo que miran nuestros generales y je fes, todos a luchar por una España grande y libre secundando las oces de nuestros grandes e invictos caudillos generales Franco, Queipo de Llano, Millán As-

tray y Mola.

¡¡¡Viva el Ejército salvador!!! ¡¡¡Viva el obrero honrado!!!

¡¡¡Viva el general Franco!!!

DEPOSITARIA ESPECIAL DE HACIENDA

A los contribuyentes de Ceuta

con motivo del actual movimiento salvador de España, ha teni-

do una verdadera manifestación de entusiasmo en los contribu-

yentes del Estado, que han solicitado de la Junta de Defensa Na-

cional, superándose en sus deberes fiscales, hacer el ingreso de

de entusiasmo en beneficio de la Patria, que repercute necesa-

riamente en la normalización de su vida económica, como lo de-

muestra el hecho de que abierta en el día de ayer la cobranza

voluntaria de los recibos de Industrial correspondientes al ter-

cer trimestre de este ejercicio, y sin tener el edicto de cobranza

la debida publicidad, toda vez que hasta hoy no lo publicó el pe-

riódico EL FARO DE CEUTA, han acudido muchos para abonar

se dirige a ustedes de que sabrán corresponder a dicha norma-

lización económica, abonando antes de finalizar el presente mes

sus respectivos recibos, estando dispuesto a dar, como es mi nor-

Tiene la seguridad el Depositario especial de Hacienda que

El pueblo de Ceuta no podía sustraerse a esta manifestación

El sentimiento patriótico despertado en todos los españoles

José García Queiruga.

CIUDADANO: Si tienes una alhaja, entrégala a España. Es un sacrificio pequeño, en nada comparable al sacrificio de sus vidas que hacen nuestros soldados, pero de gran eficacia contra la acción criminal de los que roban el Tesoro de la Patria

(DE COLABORACION)

Madre!

¿No ois HERMANOS se eco de dolor que causa en el corazón esa imborrable admiración?

MADRE es la palabra que encarna tu corazón en continuos momentos de agonía y de dolor.

¿No sientes en el corazón na hondísima exclamación ue te lanza tu propia madre en esta crítica ocasión?

Tu madre siente un dolor padece aguda tristeza pero en cambio hay en ella un por amor a su patria vieja.

Su patria no puede olvidarla su Patria la siente en el alma segura con sublime heroicidad que su hijo no ha de abando-

Está firme y segura ue con la mayor bravura su hijo ha de atacar esa canalla que la intenta de-

No le duele su propia sangre lerrocha valor y energia y hay en ella sublime energia para aguantar a esa canalla tro-

[rrumbar.

Ya era hora en España que este glorioso nombre que es cristal que no se empaña volviera a recobrar una brillan-Ite campaña.

Lástima de tiempo que has vestido de luto nuestra España ideal ue nosotros vamos a desenlutar.

Nuestra energía es la cofianza suprema de esta España tan buena

que no han sabido hacer buena. Pero nunca en la vida es tarde si hay corazones que arden

por su gloria tan tierna que domine a los cobardes.

Ellos han sido herejes que han puesto muchas veces todo el orgullo posible para que nuestra España des-

Pero jay de esos indignos! que ya no hacen más veces esa labor de despeje que han "intentao" tantas veces

Ahora ya se ha "acabao" esos que tantas veces han "h tirar por los crudos suelos

este HONOR tan sagrado. Ya se les ha terminado ese comercio malvado

para tirar a nuestra MADRE por suelos tan poco honrados Ahora ya es la hora

de hacer una España feliz labrando con honra esa tierra que sufría sin sentir. Hemos luchado como hombres

cor honra y con valor defendiendo a toda costa a nuestra hermosa NACION.

De ella recibiremos una buena recompensa que todo Soldado Español ha de unir a su conciencia

SOLDADOS que con nuestro [corazón habéis cumplido sagrada misión en dar el frente cara a cara y venciendo sin temor.

Perdonadme todos hermanos de honor por estos versillos que sin rum-[bo ni sabor

ha escrito vuestro hermano, con energía y valor. ¡VIVA ESPAÑA! VIVA EL EJERCITO SALVA-

Diego Giménez Soldado de Regulares.

PATRIOTA: La nación necesita el oro de tus alhajas. Tienes que demostrar a quienes IIIESPANOLES!!! ¡Arriba Es robaron el oro nacional que contra la inmensa falange de los patriotas nada podrán, hagan lo que hagan

> Para trabajos ti= pográficos confeccionados con esmero y economía, en "El Faro

> > Castelar, 4

DOCTOR SALUSTIANO MAS CLERIES

MEDICO

de Ceuta"

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS (Estómago, hígado e intestinos)

Calle l'ensente Arrabal, 2-1.°, (esquina à Soberanta Nacional. CONULTA: de 3 2 4

Biblioteca Circulante «Cultura»

TETUAN

MAS DE TRES MIL VOLUMENES!

Todas las obras de los modernos autores españoles y extranjeros, todas cuantas obras de actualidad se publiquen figurarán en esta Biblioteca pudiendo V. solazarse con su lectura haciéndose socio de dicha Biblioteca por el módico precio de tres pesetas, mensuales. Para suscribirse dirijase a:

LIBRERIA ALCARAZ

Himno de Falange españloa

Ceuta, 20 de agosto de 1936.

:: Viva España!!

Cara al sol con la camisa nueva que tú bordaste en rojo ayer hallaré la muerte si me llega y no te vuelvo a ver Y formaré junto a mis compa-

y están presente en nuestro afán Si te dicen que caí, me fuí

las flechas de mi haz. Y volverá a reir la primavera que en cielo tierra y mar se es-

ARRIBA ESCUADRAS A VEN-

GRANDE ESPAÑA .ESPAÑA! ARRIBA

ESPAÑA

que hacen guardia sobre los luimpasible el ademán

al puesto que tengo alli Volverán banderas victoriosas al paso alegre de la paz y traerán prendidas cinco rosas

República 17.

EL DEPOSITARIO DE HACIENDA

ANTONIO SANCHEZ PINTO

QUE EN ESPAÑA EMPIEZA A

AMANECER!

TETUAN

PIDA

Coñac V. O. Terry ELMEJOR

Viuda de Samuel Salama

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

CEUTA





pueden ser motivo sobrado para una fotografía artística, si el material negativo que Vd. emplea reproduce con fidelidad los contrastes de luz y de colores del cuadro encantador que han contemplado sus ojos. Si no sale la nube, el resultado no le satisface. Y si no pueden distinguirse los detalles en la sombra tampoco. Todos somos hoy muy exigentes. Y estas exigencias, entre todas las marcas de material negativo que existen, sólo las puede satisfacer una: AGFA-ISOCHROM. AGFA-ISOCHROM produce siempre buenes negativos y, como consecuencia, copias nítidas, brillantes y bien contrastadas. No falla nunca. Aún siendo su cámara de las más sencillas o dando poca o ninguna importancia al tiempo de exposición. Compre Vd. un rollo hoy mismo.



CASA ROS CEUTA TETUAN LARACHE

ISOCHROM AGFA se vende en rollos, filmpack y placas.

Para todas clases de trabajos tipográficos en este diario

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada

Es la única leche que cría niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidadde premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

de Ceuta: Jáudenes. núm. 27. - Teléfond

Contratistas de Obras, etc., etc.!

[Comerciantes | Industriales |

Asexuren su personal contra los riesgos de accidentes en la

Mutua de Ceuta

Mutualidad Patronal para el Beguro de accidentes del Tgabajo

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales. aparte de los multiples beneficios directos que para Vd. Representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y el el de estar a cubierto de une obligación impuesta por la Cay con el menor coste poelble.

Primo de Rivera, número 51. ,-Teléfono 803.

Iosé Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

¿ Queréis tomar un café exquisito? Compradle a

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? :-: :-: HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse :-: :-:

Ramón Weil y

Depositario de la CERVEZA DAMM Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas -Aguas Carbónicas y Jarabes **VERMOHUT MARTINI & ROSS**

Teléfono número 280

Sucursal en Ceuta

Casa Central Melilla

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE

Depósitos para agua de todas cabidas Rocalla

Rocalla

Cemento portlandartificial TITAN

Supercementos «Temple» y «Landfort» GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos CEUTA-TETUAN-LARACHE

estudie usted los medios de locomoción que ha de emplear.

ANTES DE EMPRENDER UN VIAJE En Marruecos

los mejores transportes lo efectúa

LA VALENCIANA, S. A. en lujosos ómnibus y con precios mínimos.

Chadro de marcha y horario de trenes a partir del dia 1 de Julio de 1936 Parada Salida Estaciones Parada Tren Mixto núm. 83 Tren Mixto uum. 81 0,88 Tetuán 8.18 Cents 0,80 Malalier 0,80 Miramar 8,40 Rincén 8,48 8,47 Castillejos 8,48 8,54 8,57 0,87 0,68 Negro Riffien 0,18 0,10 9,88 0,87 X M. 81 Castillejos 9,24 9,28 Rincón 9,27 9.08 Miramar 9,35 9,86 Malalier 0,48 0,48 0,41 Tetuán 18.86 Tron Correo uam. 1 Tren Correc 18,50 10,00 Centa M. Repba Malalien 18,18 Couta H. 14.81 14,09 18.88 18.84 Rincon Miramar 14,11 14,10 18,59 Castillejos 18.59 14,80 14,02 14,00 Rifflen 14,19 Riffien Castillejos 14,87 14,11 X U. 14,29 14,89 Negro 14,20 11,48 14,40 Miramar 15,24 14,89 Malalien 15,07 M. República 14,81 Tetuán Mixto nam. 88 Tren Mixto núm. 84 16,40 10,54 Malalien 10,02 Miramar 17,84 17,18 18,42 Rizeén 18.89 Castillejca 18,48 17,11 Negro Riffien 18,52 18,58 17,91 Negro 17,42 Castillejos 18,58 17,41 19,09 Miramar 18,81 Malaiten Tetuán

La Espiga de O

—PANIFICADORA MODERNA—

PAN ESPANOL, FRANCES Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO. PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110-Teléfono, 478-Ceuta

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Hermitalto

REGISTRADAS

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

CASA CENTRAL Paseo de la Castellana, 7 MADRID Apartade, 688

Delegación en Marrueco: Zoco del Trigo TETUAN Apartado, 68

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos. -- Servicio directo a pie de obra DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12-Bajos-Teléfono 4-0-3

Participa al público que sólo son máquinas completamente nueel sello "GASTAR TRUMPY" o "GUILLERMO TRUNIGER". Re

presentante exclusivo de mar ca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuan to os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios PEDID FOLLETOS A

Primo de Rivera, 2.-MELILLA CEUTA. Primo de Rivera, 42. Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Compañia

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algesiras - Tánger Salidas de Tánger, tedos los

Ceuta - Algeeiran - Ceuta Salidas de Ceuta, todos los

tas; 2.2, 20; 3.2, 10 pesetas.

días a las 2'00 koras. Salidas de días dos veces, a las 8'30 y 15 Algeciras, todos los días a las 13 horas. Salidas de Algecirco, todos horas. Duración de la travesía, las 18'30 noras. Duración de la dos Las. Precios de pasajes: travesía, 1715 horas. Precios de ac Tanger a Algeciras: 1.2, 34 pasajes: de Ceuta a Algeciras: pesetas; 2.2, 20; 3.2, 10. De Al- 1.2, 21,10 pesetas; 2.2, 16; 3.2, 10. geciras a Tanger: 1.2, 34 pese- De Algeciras a Couta: 1.2, 22'10; 2.2, 16'50; 3.2, 10.

Nueva tarifa para automéviles de turismo, siempre y cuando si propietarie viaje en el misme

	IDA		Valedero por 6 meses	
	Algoricas-Couts o viceverse	Algoriras-Tánger e vica verse	Algorinas-Conta o viceversa	Algesiras-Tánger e viceversa
utos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00
d. de 1.001 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00	145'00	155'00
d. de 1501 a más		125'00	195'00	215'00
recios especiales para los pro	pietarios	de au-	120'00	140'00
omóviles que sean socios de			130'00	150'00
listas, tomando IDA Y			170'00	190'00
Nota.—En estos precios e	stán incl	uído todo	gasto de	embar-

que y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

Otra.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluídos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que re-chacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expenden ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado.

La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstes vayan revestides del precinto Monopolie

Calle Castelar num.

Jueves, 27 de agosto de 1936

NUMERO 585

Teléfono 700. Aptado. de Correos 188

Información de radios españoles

va a pernoctar en la Embajada

francesa Ramón Peña, en Gibraltar, no os va a servir para nada y tam poco que os hayan puesto a vues tra disposición un avión, porque el castigo habrá de llegaros y no por el Ejército, sino por las viudas y huérfanos que se levantarán airados para vengar los crimenes que cometisteis.

tuviérais vergüenza, rojos de Tánger, estaríais avergonzados de ver la obra patriótica que hacen los nacionalistas v de los crimenes que cometen los vuestros y vosotros mismos.

Después dió cuenta de haber visitado en unión de otros periodistas diversas ciudades del sur donde la pacificación es com pleta y donde la convivencia en-

LA SEGUNDA COLUMNA DEL CAPITAN PAYO ES DESTRO-ZADA EN MALLORCA

Hasta los barcos fueron hun didos por la aviación nacio-

Radio Tenerife informa que ha recogido un radio de Palma de Mallorca dando cuenta de ha berse repelido nuevamente a las columnas del capitán Payo.

Las fuerzas comunistas catalanas fueron terriblemente castigadas por una columna mallor quina compuesta por elementos de todas clases.

El destrozo de la columna Pavo fué absoluto puesto que los fectamente equipado. Pero, no que lograron salvarse de manos obstante, corrieron la suerte de giaron en los barcos en que vinieron de Barcelona, fueron al fondo del mar, porque la avia-ción nacionalista bombardeó di Los rojos catalanes no se conven aguas de Baleares.

Se ignora si en dichos barcos nacerlo. iba el "famoso" capitán Payo.

UNA DEMOSTRACION DE LA AVIACION NACIONAL

Salamanca.-Hoy volaron sobre esta ciudad numerosos aparatos nacionales de caza y bombardeo que realizaron diversos ejercicios tácticos.

Las autoridades militares de la plaza y numeroso gentío presenciaron los ejercicios, que fueron unanimemente elogiados, demostrándose en ellos el valor y la pericia de los pilotos nacionales así como la potencia de

HA SIDO OCUPADA PALMA Radio Sevilla, en su emisión de esta mañana, informaba de la ocupación de Palma del Río.

De esta población se han trasla dado a Sevilla numerosas fami lias que, como consecuencia de los saqueos y otros horrores co metidos por los marxistas, se en los fuertes y concentraciones ro metidos por los marxistas, se en los fuertes y concentraciones ro los fuertes de los saturación de tedos sus blenes a los hermanos Busquet, propieta baterias del Ejército nacional, han bombardeado intensamente los saqueos y otros horrores co los fuertes y concentraciones ro los fuertes de los saqueos y otros horrores co los fuertes y concentraciones ro los fuertes de los saqueos y otros horrores co los fuertes y concentraciones ro l De esta población se han trasla metidos por los marxistas, se en cuentran en la mayor miseria y han acudido a cobijarse al amparo de familiares que tienen en la capital. Cuentan estas perso nas que los marxistas han asesi nado a unas cuarenta personas el auxilio de los aviones de ca- blicará un nuevo diario, "FE"

Los rojos, ante la presencia de nuestras tropas se dieron a la fu ga. Las tropas infligieron a los rojos duro castigo, persiguiéndoles, y lles hicieron numerosos prisioneros.

La población recibió a las tro pas salvadores con entusiasmo inenarrable.

detalles sobre la ocupación de Alvarez, don Natalio Rivas, don Tineo por las tropas que operan Miguel Primo de Rivera — her en Asturias, Estas sostuvieron mano de José Antonio — y don con los rojos cuatro horas de Julio María Palacios. duro combate. Los rojos sufrieron centenares de bajas y deja llares que ya tienen sobre su con con en poder de las tropas nacio ciencia — si es que tienen connales varios cañones, numerosas ciencia — los rojos.

otros elementos.

Una de nuestras columnas fué bombardeada por tres aviones rojos, pero el fuego que aquella hiciera contra los aparatos fué tan certero que derribó a dos y el otro se ha sabido que cayó también, incendiado, poco des-pués. Estos tres eran los únicos avione sde que disponían los ro jos en la región asturiana.

El éxito total de nuestras tro pas, será una realidad muy en breve, en cuanto confluyan las distintas columnas que operan al mando del general Cavalcan-

MALAGA

Dice también Sevilla que noticias recibidas del mismo Málaga dan por inminente la rendición tre el obrero y el soldado digna de toda loa.

de esta capital a las tropas del general Varela, que ya están en las inmediaciones. Se sabe que los arrabales de Malaga han sido

Algunas radios extranjeras, confirman la inminencia de esta victoria del general Varela soore los rojos.

LOS ROJOS CATALANES SU-FREN OTRA DERROTA

¿Cuántas columnas les han si do ya derrotadas a los rojos ca Y el "Obeso" ha dicho que es ne talanes? Se ha perdido la cuen

ta. Ayer, Zaragoza comunicaba — dice Radio Sevilla — habér sele infligido otra seria derrota a los marxistas catalanes, que mandaron contra el frente de Aragón a seis mil hombres perde los mallorquines y se refu- los componentes de otras colum nas, fueron derrotados. Se les hicieron numerosos prisioneros y chos barcos que se hundieron en cen de que es inútil luchar con nuestro Ejercito, que es suicida

Han tenido enorme número de bajas, como lo prueba el hecho de que tuvieran que habilitar para el transporte de heridos y muertos un tren hospital.

OTROS TRES AVIONES ROJOS DERRIBADOS

Dice Radio Sevilla que desde Valladolid comunican haber siten la dilapidación y robo del do derribados en el frente de Ex Tesoro nacional que están lletremadura tres aviones rojos | vando a cabo los dirigentes man que venía hostilizando a la columna de Yagüe. Otro — pues eran cuatro los que componían ellos, se adoptarán otras impor la escuadrilla — logró escapar al tantes medidas cuya promulga-fuego de nuestras tropas.

SEBASTIAN

noticias de última hora, el bu fiscación de todos sus bienes a que nacional "Canarias" y las los hermanos Busquet, propieta jas de San Sebastián, cuya total rendición se espera de un mo- dad contra el movimeinto salva mento a otro.

Con respecto a estas mismas UN PERIODICO DE FALANGE dperaciones, dicen de Burgos que desde el frente se requirió nana que muy en breve se puza para batir a varios trimoto órgano de Falange Española. Se res que hostilizaban a las fuer rá un gran periódico en el que

ASESINADOS EN LA CARCEL MODELO

Informaciones recibidas de Madrid informan a Sevilla de ha AMPLIANDO DETALLES SO- ber sido asesinados ayer en la BRE LA OCUPACION DE TINEO Cárcel Modelo por las turbas ro La misma emisora informaba jas los siguientes señores: Mar-de noticias recibidas ampliando inez de Velasco, don Melquiadez

Nuevos crimenes, sobre los mi

DE TRES A CINCO

(Viene de la primera) ametralladoras, municiones y OCUPACION DE UN PUEBLO DE CUENCA

Las fuerzas aragonesas, han ocupado ayer, en la provincia de Cuenca, Alameda la Real, cu ya población ha recibido — dice Radio Sevilla — a las fuerzas salvadores con entusiasmo fre-

La ocupación se llevó a cabo sin que nuestras tropas enconrasen apenas resistencia AVIADORES QUE SE PASAN A

LA CAUSA NACIONAL nientes aviadores señores Rubio y Camacho y dos sargentos del ES INMINENTE LA CAIDA DE mismo arma, quienes han huído de Madrid, pasándose a la cau sa nacional

Los aviadores huyeron en dos paratos, que incrementan ya desde hoy la escuadra aérea de España.

Estos bravos y patriotas avia dores, han sido muy felicitados. LA SITUACION EN MADRID Las medidas que adoptan en Madrid quienes dirigen la resis tencia, prueba como es apurada ya la situación de la capital. Ya se han dictado instrucciones pa ra la defensa del casco de la po blación, ante el progresivo ate-nazamiento que ejercen sobre ellas las columnas nacionales. cesario establecer la unidad de mando en las filas rojas, que no es posible que haya tantos jefes, pues esto no permite una acción coordinada. ¿Quién será el que sume el título de "generalísimo" de los marxistas madrile ños? Acaso el propio rojo que lo dice quiera ser el jefe supremo de las milicias. ¡Qué éxitos va a tener a la hora de la huída!

SE REUNE EL CONSEJO DE RE GENCIA DEL BANCO DE ES-PAÑA

Dicen de Burgos que por primera vez se ha reunido en esta | capital el Consejo de Regencia del Banco de España, que con trola 43 sucursales de las 72 que tiene esta entidad nacional. Los reunidos cambiaron impresiones sobre la situación financiera y acordaron celebrar seguidamen te reuniones para estudiar adoptar medidas que contrarres xistas. Va a constituirse un nue vo Tesoro Nacional y, a más de

CONTENUA EL ASEDIO DE SAN CONFISCCION DE LOS BIENES A LOS HERMANOS BUSQUET Por el Gobierno Nacional de Dice Radio Paris que según Burgos ha sido decretaca la con sanción a su actitud de hostili

Sevilla comunicaba esta mazas del Ejército, Salieron seis se recogerá el sentir de la Nue-aviones de caza, los cuales se ba tieron con los trimotores y derri te resumen los puntos doctrina baron a tres de ellos. les de Falange.

TERMINE EXTERNISES

BIBLIOTECA CIRCULARTE FIGURIARS LIEROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Tolefone, 263 CEUTA

Usan Flore ESPARA RESTAURANT Habitaciones ventiladas TODO CONFORT, AGUA CO-

RRIENTE Garage. Económico servicio AVENIDA SIDI BUHADE **ALCAZARQUIVIB**

A. Ruíz Alba I. Ruiz Guerrero

Appreinderes titulares CHUTA

CAFR MARCA

«Las Campanas» EL MEJOR DE TODOS

TUESTE DIARIO M. CARRION TETUAR O'Donell, 8

"Las

Campanas" El mejor de todos. Tueste diarie Almacenes M. CARRION, O'De nel, 8 TETUAN

De Têtuán

Al paso de talsas e insidiosas informaciones

EN LA ZONA DE NUESTRO PROTECTORADO NO HA SIDO FUSILADO NINGUN JEFE INDIGENA, NI LA ACTITUD DE TO DOS ELLOS D. LUGAR A LA MENOR DE LAS DUDAS SO-BRE SU AN OR Y ADHESION A LA CAUSA NACIONAL

En "La Depéche de Tolouse", según las necesidades y criterio de 21 del actual y fechada en Tánger el día anterior, se publica una información, tan fallos españoles quieren combatir, sa como insidiosa, relativa a un son todos los que integran el Ma supuesto fusilamiento por parte rruecos español que pródiga y de la autoridad superior de tres generosamente ha recibido du-jefes indígenas de la región del rante ventitrés años el más am-Rif, a fin de impresionar—dice plio bien de España, cuya causa—a las cabilas de aquel territorio. No para en esto el tal perio te el caos que aquellos otros tidiquito francés-salvando siem tulados españoles querían hungroño se han presentado los te pre los altos respetos que nos dir aún al mismo Marruecos, merece el gran pueblo vecino y anarquía que por desgracia no la gran y leal de siempre Pren- ha sido posible evitar en algu-

EL FARO B DE LEUIA

Diario republicano de la mañana

sa francesa—sino que agrega nas provincias españolas suje-con envidiable tranquilidad que tas, por poco tiempo, al horrotambién en la región de Yebala roso mandato marxista. se han efectuado otras ejecu- A fe cierta que este " ciones de los caides y diversas tento" que ha observado el pecondenas a otros jefes indígenas de nuestra zona.

redactor de dicho periódico en Si quiere, también le podemos Tánger—llega nuestra generosi decir que procure informarse de dad hasta suponer a la direc- la actitud de las poblaciones de ción del mismo sorprendida en nuestro Protectorado, sobre todo, su buena fe por su redactor tan- al paso de las manifestaciones gerino—sin duda, repetimos, no patrióticas y de júbilo popular oyó hace escasos días por la emi que integradas por personas de sora tetuaní el ofrecimiento de uno de los principales jefes de ciudades, en apretado haz de la región rifeña, poniendo a la disposición del movimiento na- siasmo. cional español veinte mil cabileños rifeños que marcharían, de considerarlo necesario el alto mando, a la lucha por la cau sa noble y santa cuyo final, aún cuando lo conoce perfectamente el mencionado redactor, que-

Tampoco sabrá, seguramente, que constantes son las presen- merecen. taciones de grupos indígenas integrados por cientos de ellos, dactor y procure la veracidad que ante las oficinas intervento en sus manifestaciones, pues ras piden con insistencia ser otro "patinazo", idéntico, pue-alistados en los Grupos de Regu de suponerle lo más preciado en lares y Mehal-las cuyos nobles todo periodista: la confianza de Avisos Teléfono 56 y se les llesentimientos son aceptados o no, sus lectores.

A fe cierta que este "desconriodista tangerino, nosabemos cóm o ni dónde, coincide poco Sin duda alguna el flamante con lo anteriormente expuesto. las tres razas que forman las compenetración, cariño y entu-

Que observen esas fuerzas indigenas que entonando los him nos de sus respectivos Grupos hasta el de Falange—no nos explicamos la rapidez con que lo han aprendido y cantan ma-ravillosamente—desfilan por las remos hacerle justicia en su buen sentido, no quiere o no pue de decirlo, quien sabe los compromisos que pueda tener dicho sulmana e israelita, que les dispensan toda la admiración y to do el fervor que sus sentimientos

Infórmese bien el citado re-

| Falange española de las J. O. M. S

AÑO III.

Falange Española de las dustriales y público en general atención a su interés, que nosde esta ciudad que deben abste otros contamos de un completo nerse en absoluto de hacer en- servicio de información, tan co-

Unica Excinsiva Surar sal de la Tintoreria Ca talana de Caura en Tetnán

Onedomai Cherova, 8, 1.º acc.
Fronte v (607762 y Talescot
(Cam Beach) Plates didne Lared - - ce. BERROWS IN SIL STREET THE FIRST

appropriate a state S. AM. TERLE FALMENCE AND C FICHMIN MARUEL In Cardo Wass. Onries Tras Flemps . wastra to be eather traken

Hoteles, pensiones particulares mata chinches, cucarachas, mos

cas y mosquitos "MATATOT"

nuesiros Lectores

Algunos abonados se quejan de no ver en nuestros números noticias que a veces escuchan por radio o ven publicadas en J. O. N. S. pone en conocimien otros periódicos, incluso de la to de todos los comerciantes, in zona. Hemos de responderles, en trega alguna de objetos, mercan pioso como el de cualquier otro cias ni dinero a quienes lo soliciten en nombre de la Organiza obligan a ser discretos y patrioción, a no ser que presenten una tas en la publicación de noticias, autorización especial extendida, Algunas, aún siendo muy grafirmada y sellada por Falange tas de conocer, no pueden publicarse con la precipitación que Si se presentara algún caso el natural deseo del lector qui-comprendido en este aviso, de-berán inmediatamente proceder a la detención del indivíduo, que buena marcha de las operacioseguramente obra usurpando el nes y, esto, claro está, ha de evi nombre y la personalidad de la tarse, aunque aquella perturbación fuese en mínimo grado, Tetuán, 23 de agosto de 1936.

—Por F. E. de las J. O. N. S.: El
Jefe de las milicias, A. Quadra.

—V.º B.º El Jefe local, F. Muñoz. otros la aceptamos y, si privan a nuestros lectores de alguna no ticia sensacional sin confirmación--así, por ejemplo, la ocupación de San Sebastián--en cam bio estos pueden tener la seguridad de que nuestras informaciones se insertan luego de perfectamente comprobadas.

Himno de Falange españloa

Cara al sol con la camisa nueva que tú bordaste en rojo ayer hallaré la muerte si me llega y no te vuelvo a ver Y formaré junto a mis compa-

que hacen guardia sobre los lu-

impasible el ademán y están presente en nuestro afán Si te dicen que caí, me fui al puesto que tengo allí Volverán banderas victoriosas

al paso alegre de la paz y traerán prendidas cinco rosas las flechas de mi haz. Y volverá a reir la primavera

que en cielo tierra y mar se es-ARRIBA ESCUADRAS A VEN-

O C A L De Alcazarquivir

La gratitud del capitan lopez Ochoa

lencia que ha recibido, del pueblo de Ceuta, con motivo del D. Alfredo Sauce asesinato de su padre, el heroico D. Antonio Bernal Soto general Lócez Ochca, a manos de la canalla marxista de Ma-

Ceuta 25 de Agosto de 1936. Sr. Director de EL FARO DE CEUTA.

Muy Sr. mío: Siendo numerosisimas las pruebas de afecto y condolencia recibidas por mí en estos días por la muerte de ni querido padre, el General López de Ochoa (q. e. p. d), y sién- to nacional. dome de todo punto imposible el dar las gracias personalmente a todos los que se han sumado a mi duelo, le ruego, abusando de su amibilidad, que en el D. Luis Hontoria diario de su digna Dirección ha D. Alfredo Sauce ya cabida para estas letras dirigi | Colonia Israelita (segundas a todos en agradecimiento de un hijo que aunque ha sufrido un rudo golpe con esta pér dida, está orgulloso de que haya caído como un valiente y por la D. Isais M. Chocrón, fran-Patria. ¡Viva España! y ¡Arri- cos

ba España! Queda de Vd. agradecidísimo y s. s. q. e. s. m., Luis López de

Suscripción para agasajo y premios al Ejército Español.

Doña Alice Grosse 25'00 D. Luis Hontoria 25'00

50'00

500'00

Suma & sigue Pts. 370'00 D. Manuel Benitez de La-

Suma y sigue: francos 25'00 Suscripción para sufragar los

gastos que ocasiona el alzamien D. Rafael Frutos, pesetas 25'00 D. Eduardo Sobreviela 150'00 Misión Católica D. Luis Hontoria 50'00 50'00

585'00 Suma y sigue Pts. 885'00

Suma y sigue francos 5.000'00

GRAN PELUOUERIA DE SEÑORAS

Barcelena, don Diego Cánovas y señera, con les áltimes adelantes en aparates para endulaciones con corrien-4e y sin ella, no dejen de visitaries, dende encentrarán esmare y prentind en todes les trabajes.

Restaurant «Miramar»-Pensión «La Malagueña»

YENIDA DE LA REPUBLICA :- (Antigua fotografia Castro)

PLAZA DE ESPAÑA.-LARACHE ANTONIO LOPEZ

COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS.-PRECIOS MODICOS MAGNIFICA TERRAZA

Es ambes cerriente agua en tedas las habitaciones

ESPAÑOL: Nunca más serás testigo de robos en el tesoro aurífero nacional porque D. Rafael Frutos; pesetas 20'00 nunca más levantará cabeza en España la De don Luis López Ochoa recibimos la carta que con mucho gusto publicamos a centinuación, por la que agradece los numerosos testimonos de condulencia que ha recibido del Sr. Frutos, 100'00 D. Natividad Gordo 10'00 D. Natividad Gordo 10'00 Doña Alice Grosse bos. Entrega para ello tus alhajas

El antidoloroso para la mujer



Evitan los dolores y las indisposiciones femeninas. No afteran el natural y necesario proceso fisiologico



ESPAÑOLA: La Patria necesita el oro de tus joyas. Tú, que a lo largo de la historia, tan generosa fuíste, no te negarás ahora al pequeño sacrificio material que se te pide

Sanatorio Quirargico

Próximamente se trasla

da al número 11 de la

misma calle.

MUJER DE ESPAÑA: Por la paz y el bienestar de tus hijos presentes y futuros, entrega el oro que te adorna. Sangre ya la dan tus hijos, generosamente, sin tasa. Aun necesita más la Patria, el oro y las piedras preciosas de tus joyas. La nación está segura de ti, mujer española. Responde como siem pre a esta confianza

Clínica - Médico - Quirúrgica

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL ENFERMEDADES DE LAS

1 ELEFONO, 214.-CEUTA

Pasteleria y Reposteria, Restoran TELEFONO 4-9 PRIMO DE RIVERA, 5

De Sanidad Militar, Beneficencia municipal y Cruz Rop

G. GALLEGO

VIAS URINARIAS DIA FERMIA - ESDOSCOPIA - SALVARSAN

PRIMO DE RIVERA. 5